



6



5



3



7



9



8



11



10

5 9日 線香番

6 9日~12日 裸参り

7 13日 籤取り式

8 14日 登り山

9 14日 役者夕渡り

10 15日 三番叟

11 15日 神輿還御

3 参番山  
猩々丸(船町組)  
八陣守護城 湖水御座船の場

4 四番山  
壽山(大手町組)  
義経千本桜 吉野山



4



1

1 杏番山  
鳳凰山(祝町組)  
鬼一法眼三略巻 一條大蔵譚

2 貳番山  
高砂山(宮町組)  
蝶千鳥曾我兄弟 中村閑居之場



2



4月13日から16日まで行われた長浜曳山まつり。本日となる15日は、前日の雨も上がり、天候が回復する中、春休みを返上して厳しい稽古に耐えた子どもたちが、大人顔負けの名演技を披露。多くの観客を魅了しました。

# 時代は変われども 全ての人を魅了する 子ども役者の名演技

長浜曳山まつり  
4月9日~16日

## 総合型バレーボールクラブへ

地域においてバレーボールを通じ、子どもと大人が交流を深めるとともに、技術の向上と、青少年の健全育成を目的に、近年、全国で取組が始まっている総合型スポーツクラブ。市内でも「杏GIRLS★ヤングバレーボールクラブ」が、昨年度から(財)日本バレーボール協会の認定を受け、モデル事業に取り組まれています。練習は、毎週月・水の午後7時から長浜小学校の体育館で行われています。こういう取組が市全体に広がってほしいですね。



会員募集中

## ライオンズカップU16交流会



湖北地域のサッカーを盛り上げるため、滋賀県内初となる中学生と高校生の交流試合が18日と19日、神照運動公園など3会場で行われました。試合は中学生が高校生に勝利するなど、交流試合といえども、真剣なプレーが随所に見られましたが、試合終了後は、サッカー談義に花を咲かせ、交流を深めていました。



はじめまして国際交流員の  
佐藤 エバートン 文雄 です  
(ブラジル出身)

市では、3月に退職されたヴァルヴェルデ・ジュリアナ・パウラさんに代わって、4月から新たに国際交流員を配置しました。今後は、翻訳・通訳業務のほか、ブラジルについての出前講座やポルトガル教室などで活躍していただく予定です。「長浜市について色々学びたいです。また、皆様にブラジル文化を少しでも伝えることが出来たら幸いです。よろしくお願いします。」



はじめまして 田上 美子 です  
(鹿児島県(種子島)西之表市)

市では、昨年に引き続き友好都市の西之表市との友好をさらに深める目的で、職員の人事交流を行っています。今年は、田上さんが長浜城歴史博物館に配属されました。「鉄砲が取り持つご縁で西之表市からやってきました。さっそく長浜城の桜に感動しました。種子島とは違った風土の中で長浜生活を満喫しながら、迷惑をかけることのないよう、長浜城歴史博物館で博物館運営や展示手法などひとつでも多くのことを学びたいと思っています。」